

COLLÈGE DE FRANCE

— 1530 —

REPRISE DES ENSEIGNEMENTS D'ESTHER DUFLO AU COLLÈGE DE FRANCE EN 2026-2027



©Patrick Imbert/Collège de France

Après deux années de césure dans ses enseignements, dues à la poursuite de ses travaux de recherche au MIT, Esther Duflo, professeure au Collège de France sur la chaire *Pauvreté et politiques publiques*, annonce qu'elle reprendra ses enseignements au Collège de France lors de l'année académique 2026-2027.

Son cours portera sur la justice climatique et l'efficacité de la lutte contre le réchauffement.

Le Collège de France et son Administrateur, le Pr Thomas Römer, se félicitent de pouvoir accueillir à nouveau à la rentrée 2026 le public nombreux et assidu des cours d'Esther Duflo.

Elle dispensera également à partir de 2026-2027 un enseignement à l'université de Zurich.

Contact presse & médias